

よい子の育成 一安心・安全で潤いのある学校ー



大瀬小学校だより

令和7年12月1日(月)発行

児童数880名 学級数33学級

足るを知る

校長 鈴木 智雄

街にはクリスマスソングが流れ、色とりどりのイルミネーションがみられる季節となり、今年も残り1ヶ月、何かと気忙しい時期を迎えました。学校でも2学期の終業式に向かって、学習や生活のまとめをしっかり行ってまいります。

11月16日(日)に校庭で八潮市総合防災訓練が行われました。自衛隊による炊き出し訓練、初期消火訓練など、上大瀬地区、伊勢野地区の皆様の参加の下、行われました。また、大瀬小の児童も防災マイスターとして訓練に参加いたしました。八潮市の防災に対する取組を体感することができました。

さて、11月8日(土)に、八潮メセナにて青少年の主張大会が行われ、6年生の篠木碧心さんが「足るを知る」をテーマに発表を行いました。一部を紹介いたします。

令和の米騒動は世間の耳目を集めました。食べ物があることが普通だと思っていた私は、驚きと共に食べ物が買えない・食べることができなくなる怖さを感じました。食料について調べると、日本の食糧自給率は30%だと知りました。これは主要先進国の中で最も低く、残念ながら食料も輸入に頼らなければなりません。毎日食べている主食の米が高騰し、買えない状況で大変な騒ぎになってしまふのに、他の食料も同時にくなってしまうような状況を迎えると、どうなるのか想像がつきません。食糧問題をさらに考えると私たちの努力で解決できる身近なこととしてフードロスがあります。消費者庁の資料によると食料の廃棄の内、半分が家庭から発生しています。一日あたりに換算すると、国民全体で毎日おにぎりを一個捨てていることになります。私もおいしそうだなと思い買ってもらったものの口にあわず捨ててしまったことがあります。もったいないと思いつつも食べきれなかったことを今でも後悔しています。私はフードロスを減らすために好き嫌いをなくすことが一番良いと考えます。まずは、自分で消費できる量を考えて購入することを提案します。フードロスをなくすことでも経済にもいいことがあります。現在2.3兆円かかっている一般ゴミ処理費用や家計の1/4以上を占める食費の負担が減ると言られています。食料をゴミとして運ぶトラックの燃料や廃棄された食料を燃やすことで発生する温室効果ガスも減少するなどのメリットがあります。つまり、一人ひとりが食料について考えていくことが大切です。最終消費者である私たちが、食べることで生産者への感謝の気持ちも生まれます。食に関わる多くの人が笑顔でいられる日本になるように私は願っています。もうフードロスから卒業しませんか。私たちの未来と良心を守るために。

令和の米騒動から、フードロスの問題まで広げて考えることができたことに、私は学習指導要領のねらいでもある探究的な見方、考え方を働きかせ、積極的に社会に参画しようとする態度の育成に通じるものがあり感心いたしました。素晴らしい提案をありがとうございました。

インフルエンザなどの感染症の流行が危惧されます。ご家庭におきましても、手洗い、うがいなど、感染症の予防に努めていただければと思います。



学校評価について

12月1日(月)に、学校評価についてのお手紙を配付させていただきます。保護者の皆様から貴重なご意見をいただき、今後の学校運営に生かしていきたいと考えております。

回答期間は12月11日(木)までです。兄弟姉妹がいる場合は、各児童についてそれぞれお答えください。詳しくはお手紙でご確認ください。よろしくお願ひします。



書き初め作品の観覧について

書き初め競書会で書いた作品の観覧を、12月15日(月)、12月16日(火)の2日間で行います。掲示場所は各教室で、時間は14:00~16:00までとなります。お時間がございましたら、ぜひ、お子様の作品をご覧になってください。校内に入る際は、児童昇降口から入り、お子様の下駄箱をご使用ください。



秋季大運動会について

11月1日(土)に秋季大運動会が開催されました。前日の雨の影響が残る中、PTA、学校応援団の皆様には、運営に大きくご助力いただきました。また、保護者の皆様には、前半後半の入れ替えや観覧席の譲り合い等、円滑な進行にご協力いただきました。皆様のご協力のおかげで、本会が開催できましたこと、御礼申し上げます。ありがとうございました。



「大瀬の子 勝利の道へ 全集中!」のスローガンのもと、子供達が全力で運動し、仲間を一生懸命応援する姿を随所に見ることができ、大瀬の力強さを感じる素晴らしい運動会でした。

はばたき2025研究発表会について

11月28日(金)、大瀬小、中川小、潮止中において、小中一貫教育の発表会を開催しました。大瀬小では、市外、県外から来校者を迎えて、公開授業を行いました。大瀬小の算数における授業づくりと、児童の主体的に学習する姿に、参会者の方々から多くの激励のお言葉をいただきました。



令和7年11月28日(金)

【来月の主な行事】

1月 8日(木)	第3学期始業式 全学年3時間
1月 9日(金)	全学年3時間
1月13日(火)	全学年4時間 給食開始 身体測定(1,2,4年)
1月14日(水)	全学年4時間 身体測定(特,5,6,3年)
1月16日(金)	全学年5時間 6年ジョイント教室(中学校入学説明会)

お知らせとお願い

○転出・転居について

来年度にむけて、転出、転居の予定がありましたら、学校までご連絡をいただきますよう、よろしくお願ひいたします。1月になりましたら、C4thHome&Schoolにて転出・転居の調査をアンケートにて配付させていただきます。来年度の円滑な学校運営のため、ご協力をよろしくお願ひいたします。



の主な行事

日	曜日	主な行事
1	月	全校集会 1,2年4時間授業~22日 3年5時間~12日
2	火	
3	水	
4	木	委員会活動
5	金	
6	土	
7	日	
8	月	4~6年5時間授業~12日
9	火	
10	水	
11	木	
12	金	校内持久走大会
13	土	
14	日	
15	月	全校4時間授業~22日
16	火	
17	水	個人面談①
18	木	個人面談②
19	金	個人面談③
20	土	
21	日	
22	月	2学期給食最終日
23	火	3時間授業
24	水	第2学期終業式 3時間授業
25	木	
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	

※予定は変更となる場合があります。
ご了承ください。